



Los niños atentos al espectáculo de títeres y musical que se desarrolló en el pabellón de Santa Marta.



La atracción "Dragón Blas" con algunos de los valientes usuarios de la montaña rusa.



Las gallinas con los huevo fritos y el beicon, en la entrada del recinto de ocio. FOTOS: EÑE

Santa Marta llena el pabellón de disfraces

● Cientos de vecinos acudieron a disfrutar de la cita con la **música y los títeres**

EÑE

Santa Marta de Tormes—Cientos de vecinos de la localidad de Santa Marta demostraron su buen humor y las ganas de pasarlo bien al acudir a la fiesta familiar de carnaval que había organizado el Consistorio de la localidad en el pabellón de deportes 'Fay', que se llenó de chicos y grandes desde primera hora de la tarde.

Ya desde la plaza Tierno Galvan y los accesos al recinto deportivo se podía disfrutar del ambiente y los grupos lucían sus elaborados disfraces de forma que los espectadores que se iban sumando a la fiesta podían ver los divertidos atuendos preparados para el evento.

Así, entre los que más llamaron la atención de los que llegaban hasta el pabellón destacó un espectacular "Dragón Blas", que mezclaba en su

nombre el de la atracción más popular de un conocidísimo parque de atracciones nacional con el del patrón del municipio. Tanto la gran cabeza del dragón, como los asientos en los que los usuarios se suben a la atracción estuvieron presentes en la cita en la que incluso representaron lo que es un viaje en esta montaña rusa tan divertida.

En la entrada del pabellón a los participantes en la fiesta les esperaban un grupo de 'gallinas', que junto a un huevo frito y el beicon correspondiente conformaban un curioso y colorido plato combinado. En esta parada los más pequeños recibían un cucurucho de chuches para disfrutarlas a lo largo de la tarde.

Entre los disfraces que más triunfaron entre el público menudo hubo muchas princesas y superhéroes clásicos junto a atuendos de animales y emoticonos, pasando por brujas y vampiros de todas las edades. Piruletas coloridas, cocineros con sus bandejas de dulces, dinosaurios e incluso sevillanas con trajes de volantes tampoco faltaron a la divertida cita de carnaval.



→ De 'Rambo' a los personajes clásicos de Disney

Entre los disfraces también se pudieron encontrar grupos que imitaban al personaje cinematográfico de 'Rambo' y otros que se decantaron por los clásicos de las películas de animación de Disney. Todos ellos compartieron el espectáculo infantil musical y de títeres que se había preparado como eje de la diversión en el recinto del pabellón. Los niños cantaron y bailaron al son de los temas más conocidos de las cintas de dibujos animados de todos los tiempos.



Una madre con su hija recogiendo una ración de chocolate. EÑE

Cuatrocientas raciones de chocolate con churros en la fiesta de **Cabrerizos**

Cabrerizos—Las celebraciones en torno al carnaval en la localidad de Cabrerizos se concentraron en el horario vespertino para facilitar la participación de las familias.

Así, a media tarde, se desarrolló en las instalaciones del colegio La Flecha la fiesta que había preparado el Consistorio y a la que acudieron cientos de personas. Los niños y buena parte de los adultos lucieron sus mejores disfraces de forma que se llevó a cabo una parte de la celebración en el patio del recinto escolar y otra en el gimnasio.

En la zona al aire libre los más pequeños aprovecharon para jugar a la par que comenzó el reparto de las cuatrocientas raciones de chocolate con churros que se habían preparado como merienda para los participantes en la cita de ocio.

Además en varios puntos del patio también hubo talleres gratuitos de manualidades con los que los chavales pudieron aprender a hacer caretas y decorarlas. La cita terminó con la animación infantil y familiar a cargo de "Los Galácticos". **EÑE**

Entierros de la sardina, hoy en **Villares y Villamayor**

Salamanca—La última de las jornadas de la tradicional fiesta de carnaval estará dedicada al entierro de la sardina, que en el caso de varios municipios del entorno de la capital llevará incluido un evento gastronómico.

Así, en Villamayor de Armuña se ha previsto una degustación de sardinas asadas para medio millar de personas, puesto que se prepararán 100 kilos a la brasa en una cita que arrancará a las ocho de la tarde en la calle Horno con el acompañamiento musical de una charanga. Esta cita se ha recuperado por parte del Consistorio atendiendo una petición popular.

En el caso de Aldeatejada también se ha previsto que haya una sardinada, que se ha preparado para las siete y media de la tarde en la plaza de la iglesia y los comensales también contará con vino para acompañar la degustación.

Por su parte, en Villares de la Reina tras el entierro de la sardina y el desfile de las plañideras, que se han preparado para las ocho de la tarde, llegará el turno de una degustación de chocolate caliente que se ha preparado para los vecinos en el centro de ocio. **EÑE**

AYUNTAMIENTO DE VILLAR DE GALLIMAZO (Salamanca)

Información pública de solicitud de autorización de uso excepcional en suelo rústico y licencia urbanística para construcción de una instalación de autoconsumo fotovoltaico, solicitada por JAMONES Y EMBUTIDOS JAEM S.A, Polígono 503, Parcela 10249. EL RATÓN. Villar de Gallimazo (Salamanca), EXpte 105/2022.

Por este Ayuntamiento se está tramitando concesión de autorización de uso excepcional en suelo rústico y la correspondiente licencia urbanística para la realización de la siguiente actuación urbanística: Construcción de una instalación de autoconsumo fotovoltaico, solicitada por JAMONES Y EMBUTIDOS JAEM S.A.

Que se llevará a cabo en el siguiente emplazamiento: Polígono 503, Parcela 10249. EL RATÓN. Villar de Gallimazo (Salamanca). Referencia Catastral 37361A503102490000MU. Por ello, de conformidad con el art. 307.3 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, aprobado por Decreto 22/2004, de 29 de enero, se convoca, por plazo de veinte días trámite de información pública, a fin de que quienes pudieran tenerse por interesados en dicho expediente, puedan comparecer y formular cuantas alegaciones, sugerencias o reclamaciones tengan por conveniente, mediante la publicación del presente anuncio:

- 1.-Órgano que acuerda la información pública: Alcalde.
- 2.-Fecha del acuerdo: 03/02/2023.
- 3.-Instrumento o expediente sometido a información pública: 105/2022.
- 4.-Ámbito de aplicación: Villar de Gallimazo y Salamanca.
- 5.-Identidad del promotor: JAMONES Y EMBUTIDOS JAEM S.A.
- 6.-Duración del periodo de información pública: Por el plazo de veinte días, a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de Castilla y León, LA GACETA DE SALAMANCA y tablón de anuncios de la sede electrónica del Ayuntamiento, última que se produzca.
- 7.-Lugar, horarios y página web dispuestos para la consulta del instrumento o expediente: Secretaría del Ayuntamiento, lunes y miércoles, de 16:00 a 18:00 horas, y viernes de 12:30 a 15:00, <https://villardegallimazo.sedelectronica.es>, siendo la consulta total.
- 8.-Lugar y horario dispuestos para la presentación de alegaciones, sugerencias y cualesquiera otros documentos: Secretaría del Ayuntamiento, lunes y miércoles, de 16:00 a 18:00 horas, y viernes de 12:30 a 15:00, <https://villardegallimazo.sedelectronica.es>
- 9.-Otros datos: Ninguno.

Villar de Gallimazo, a 3 de febrero de 2023
EL ALCALDE, Fdo.-Sergio González Rogado